

わくわくコマツ館ニュース

7月号



みどりのこまつ
スクスク会



こまつの杜に夏到来!

夏休みに入り、こまつの杜ではイベントが目白押しです!

第35回理科教室開催 「こども鋳物教室」



7月19日、理科教室「こども鋳物教室」を開催し14名の児童が参加。いろいろな種類の模型をつかって砂を詰めて鋳型をつくり、オリジナルのストラップをつくりました!

8月29・30日に東京で行われる『ものづくり体感スタジアム』では、この「鋳物教室」でコマツが出展します。

里山イベント 「カブトムシと里山の生きもの観察会」



今年もたくさんのカブトムシがげんき里山で育ちました。7月25日、「カブトムシと里山の生きもの観察会」を開催し小学校1～3年生の30名が参加。カブトムシの館でカブトムシ・クワガタを観察した後、カブトムシの雌雄を持ち帰りました。みんな大事に育ててくださいね!

里山イベント 「最強の紙ひこうきを作ろう!」



7月29日、里山イベント部会による「昔の遊びや道具作り」第1弾とし「最強の紙ひこうきを作ろう!」を開催しました。小学校1～3年生の29名が参加。ヤリ・ヘソ・ツバメひこうきの3機を作った後、げんき里山に移動し、ヤリひこうきで測定会を実施。最高飛距離は16mでした!

里山イベント 「昔ながらの竹とんぼづくり」



7月31日、「昔の遊びや道具作り」第2弾として「昔ながらの竹とんぼづくり」を開催しました。コマツOBの指導の下、小学校4,5年生の6名が小刀を使い竹とんぼを作りました。初めての小刀に苦戦し、竹とんぼを飛ばすのにも苦労しましたが何度も練習し上手く飛ばしていましたよ!